Libres ensemble

L'UNSA participera à la Marche des Fiertés parisienne, samedi 30 juin



Militants UNSA, participez à la Marche des Fiertés 2018 sous les couleurs de l'UNSA! Le Rendez-vous est fixé place de la Madeleine à 13h, aux côtés du char UNSA, ou retrouvez-nous tout au long du parcours Concorde – République (char n°30) Pour plus d'infos : emilie.trigo@unsa.org

- En savoir plus.
- **☑** Fonction publique : CAP et CHSCT, toujours pas de modification du projet gouvernemental

Alors que les élections professionnelles 2018 se préparent, il est important de rappeler que ni les missions des CAP actuelles, ni celles des CHSCT, ni les mandats des futurs élus ne seront impactés avant la mise en œuvre de la future loi dont le vote est prévu en 2019 et la publication des décrets

- En savoir plus.
- Prévoyance des fonctionnaires : Tous pour un contrat collectif

Cfdt:

La généralisation de la complémentaire santé à tous les fonctionnaires d'Orange est un véritable succès. Plus de 37000 personnes sont maintenant couvertes, sans compter leurs conjoints et enfants. Les fonctionnaires sont par ailleurs désormais gérés par la CPAM.

→ En savoir plus.

Libres ensemble

V Projet de Loi pour la Liberté de choisir son avenir professionnel : audition de l'UNSA au Sénat

L'UNSA a été reçue au Sénat, le 12 juin, par les rapporteurs du projet de Loi pour « la liberté de choisir son avenir professionnel ». Vanessa Jereb, Secrétaire nationale, Christine Savantré et Jean-Louis Blanc, Conseillers nationaux, ont fait un point sur les incohérences perçues sur le texte en l'état

- En savoir plus.
 - Rendez-vous salarial 2019 : encore un rendez-vous manqué

Le gouvernement poursuit sa politique de gel de la rémunération des agents publics en refusant toute mesure générale alors que l'inflation est de retour (2% sur un an). Il creuse ainsi un peu plus les inégalités.

Depuis un an, aucune de ses décisions n'aura été positive pour les agents qui, pourtant

- En savoir plus.
 - **✓** Nouvelle rencontre entre le Haut-commissaire en charge de la réforme des retraites et l'UNSA

Luc Bérille, Secrétaire général, Dominique Corona, Secrétaire national en charge de la protection sociale et Annick Fayard, Conseillère nationale ont rencontré, lundi 11 Juin, Jean-Paul Delevoye, Haut- commissaire à la réforme du système des retraites.

En savoir plus.

Suivez l'actualité sur http://www.unsa-orange.org/

UNSA ORANGE TO PRAZZA UNSA TELECOMS UNSAINFO

Conformément aux articles 38 à 40 de la loi informatique et libertés, vous disposez d'un droit d'accès, de modification aux informations vous concernant auprès de l'UNSA Orange.